

Se trata del segundo grupo, pero el primero en ser trasladado por vía marítima

# Embarcan desde Talcahuano 2 mil 500 vaquillas con destino a Malasia

Funcionarios del SAG realizaron un trabajo previo para revisar que los animales cumplan con los requisitos sanitarios, por ejemplo, que estén libres de tuberculosis y brucelosis bovina.

Un total de 2 mil 500 vaquillas fueron embarcadas en la nave *Girolando Express* con destino a Malasia. Salieron desde Talcahuano Terminal Portuario S.A. a través de la empresa exportadora Elite Exporta S.A.

Para llevar a cabo esta exportación hay un trabajo previo, ya que al SAG le corresponde garantizar que los animales cumplan con los requisitos sanitarios del mercado de destino, donde funcionarios verifican que los animales sean negativos a tuberculosis y brucelosis bovina, entre otras enfermedades, mediante pruebas serológicas y de campo, además que cumplan con el período de aislamiento en el predio de acopio, en este caso, en las regiones del Maule y La Araucanía.

**El 1 de marzo salieron 171 vaquillas por vía aérea. Este es el primer grupo que viaja por mar y su destino es la producción de leche.**



Las vaquillas se embarcaron en la nave *Girolando Express*.

El director regional del SAG, Roberto Ferrada, indicó que "el pasado 2 de diciembre, Chile, a través del Servicio Agrícola y Ganadero, acuerda y se abre el mercado de Malasia para la exportación de vaquillas con fines de producción láctea, luego de un trabajo muy arduo, que hubo determinación muy importante de los importadores de Malasia, pero basado en la confianza, en la tradición, en el tremendo reconocimiento que Chile tiene en materia fito y zoonosanitaria, pero también tengo que destacar la capacidad de los productores nacionales de poder hacer este tipo de exportaciones".

El delegado presidencial del Biobío, Eduardo Pacheco, agregó que "este tipo de exportaciones desde el año 2022 que no se desarrollaban en la Región del Biobío y han vuelto este año y podemos ver la importancia que tiene también para ingresos al sector portuario en la comuna de Talcahuano. Estábamos consultando con la gente del puerto de Talcahuano y estamos hablando del orden de 150.000 a 200.000 dólares por hacer este servicio específicamente hacia Malasia".

Este fue el primer envío marítimo, ya que el 1 de marzo salieron 171 vaquillas por vía aérea.